

## LOCAL

## Consejo Regional aprobó aumento de presupuesto para finalizar obras del Cerro Phillipi

**E**l Consejo Regional de Los Lagos aprobó una significativa inversión pública que beneficiará directamente a las comunas de Cochamó y Puerto Varas, destinando más de \$1.100 millones para la ejecución de dos proyectos emblemáticos: la reposición del Cuartel de Bomberos de Río Puelo y el aumento de presupuesto para finalizar las obras del Parque Cerro Phillipi.

En el caso de Cochamó, la iniciativa contempla la reposición total del Cuartel de Bomberos de Río Puelo, con una inversión que supera los \$1.030 millones. Esta obra permitirá reemplazar la antigua infraestructura que actualmente alberga a la Primera Compañía, entregando un espacio moderno y

funcional para los voluntarios y la comunidad.

El proyecto, que inicialmente estaba contemplado para ejecutarse en el año 2026, fue adelantado para este 2025 gracias a las gestiones de los consejeros regionales, permitiendo así acelerar su materialización. Así lo expresó el consejero regional Luis Becerra, quien indicó: “El pleno del Consejo Regional apoyó esta iniciativa que presenté en el mes de marzo al gobernador.

Agradezco al equipo municipal y al alcalde de Cochamó por gestionar este proyecto que hoy logramos aprobar. Será un gran avance para la localidad de Puelo”.

Por otra parte, en Puerto Varas, se aprobó un aumento de presupuesto por más de \$74 millones para el Parque Cerro Phillipi, lo que



permitirá finalizar obras de alto valor para el uso público del recinto, como la construcción de miradores con vista al lago Llanquihue, accesos universales, senderos con pasarelas de madera, baños y la mejora de la casa del visitante.

Según explicó el director de Seempla del municipio, Julián Mingo, “nos

están aprobando un aumento cercano al 7% del total de las obras. Esto nos permitirá concluir durante 2025 las mejoras contempladas, consolidando al Cerro Phillipi como un espacio integral de recreación tanto para la comunidad puertovarina como para quienes nos visitan”.